

Hirzel, im Mai 2016

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Ernst Haab-Santmann

Wir danken allen unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die uns beim Abschied begleitet und unserem lieben Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben oder in Gedanken bei uns waren.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Ulrich Hossbach für den herzlichen Abschiedsgottesdienst, der Organistin Barbara Grimm für die musikalische Begleitung sowie dem Pflege-team des Altersheims Stollenweid.

Vielen Dank auch für die Spenden an die Spitex Berg, die schönen Blumenschalen und die Geldspenden für späteren Grabschmuck sowie für die vielen Beileidskarten.

Die Trauerfamilie